

Bericht Fussball-Captain

Wieder geht eine Saison voller sportlicher Herausforderungen zu Ende. Nebst unserer Tätigkeit als Schiedsrichter auf den Plätzen der Zentralschweiz wurden auch dieses Jahr wieder unsere Trainings Drinnen und Draussen organisiert und durchgeführt.

Jeden Dienstag durften wir in den warmen Monaten zusammen auf der Sportanlage bei der Kantonsschule in Reussbühl trainieren. Mit dem Hauptziel, Spiel und Spass mit körperlicher Aktivität zu vereinen, übten wir uns immer wieder in Kraft, Reaktion oder Ausdauer; stets kombiniert mit spielerischen Trainingsformen, in denen wir entweder gegeneinander antraten oder auch mal mit Pfeife und Karten unsere Regelkenntnisse auf den Prüfstand stellten. Für Abwechslung war also stets gesorgt!

Mit Einbruch des Winters dann verlagerten wir das Training in die Halle. In Emmen konnten wir das Hallentraining in schön grossen Gruppen zusammen absolvieren. Im 3 Gegen 3, bei einer Runde Basketball oder auch ein Paar Kraftübungen konnten wir nicht nur Spiel und Sport kombinieren, sondern auch neue Schiri-Kollegen kennenlernen.

Gegen Ende der Saison wurde wieder nach Draussen gewechselt und das Training neu aufgrund meiner Abwesenheit durch das Militär von Timy Liniger geleitet. Ich danke Timy an dieser Stelle vielmals für seinen Einsatz während meiner Absenz.

*Auch einen Dank richte ich an **Chris Tshibuabua**, der meine Stellvertretung in administrativer Hinsicht übernommen hat.*

Leider mussten wir aber den Ceppi Cup kurzfristig absagen. Trotz vieler Anmeldungen mussten wir am Tag vor dem Spiel viele Entschuldigungen hinnehmen und hätten kein funktionierendes Team mehr stellen können.

An dieser Stelle möchte ich deshalb trotz meiner Demission Werbung für die Schiedsrichter Mannschaft machen: Die Trainings und die Turniere sind nicht nur rein sportlicher Natur, sondern fördern auch den Austausch und den Zusammenhalt untereinander. Die Jungen können von den Alten Erfahrungen und Tipps mitnehmen und umgekehrt können sich die Älteren von den Jungen von ihrer Motivation mitreissen lassen. Deshalb meine Botschaft an alle: Schaut einmal rein und macht euch ein eigenes Bild von unserem Angebot!